

Communiqué de presse

---

## SCOLIOSE

### Votre pharmacien peut vous aider à la dépister

La **scoliose n'est pas un simple mal de dos** ; c'est une maladie évolutive d'autant plus dangereuse qu'elle est silencieuse.

**Plus tôt elle est dépistée, plus les conséquences peuvent être limitées**, pour le meilleur de la croissance et du confort des enfants.

**Votre pharmacien est le professionnel de santé de proximité particulièrement bien placé pour vous alerter et vous permettre de ne pas passer à côté d'une scoliose.**

- ❖ *Quand dépister ?*
- ❖ *Des bons gestes aux meilleurs réflexes*
- ❖ *Contre les idées fausses*

Le **Comité d'éducation sanitaire et sociale de la pharmacie française (CESPHARM)** propose aux pharmaciens de diffuser dans leurs officines, à l'intention des parents, la vidéo de dépistage ([tinyurl.com/depistagescoliose](http://tinyurl.com/depistagescoliose)) ainsi qu'un dépliant (ci-joint) de la Fondation Yves Cotrel.



Le **Comité d'éducation sanitaire et sociale de la pharmacie française (Cespharm)** a pour vocation d'aider les pharmaciens à s'impliquer dans la prévention, l'éducation pour la santé et l'éducation thérapeutique du patient. Commission permanente de l'Ordre des pharmaciens, le Cesp pharm s'adresse à tous les pharmaciens, notamment ceux en contact avec le public (officinaux, biologistes, hospitaliers...), de métropole et d'outre-mer. ([www.cespharm.fr](http://www.cespharm.fr))